



理事長 浅田 精利

夏休み前から真夏日が続いた。夏の太陽がカッと照り、入道雲がモクモクと上り、夏休み。ひまわりが見上げるばかりに育ち朝顔もつるを伸ばし咲き始めた。ふたばっ子は、もう真っ黒。夏の思い出と体験をいっぱい蓄え大きく成長して、九月を迎えて欲しい。この暑さと大統領は異常。健康と安全に十分に注意して下さい。



今月の予定

教育支援課アドバイザーの先生方による

読み聞かせ<年中・長児> 8/8(金) 14:00~

定期的にいっしょに読み聞かせをしています。「ふたばランドの子どもたちはよく聞いてくれる」とおっしゃっています。

交通安全教室 8/22(金)

「防犯」をテーマに映像や大型紙芝居等を通して、子どもたちに分かりやすく教えていただきます。防犯以外でも命を守る行為として、チャイルドシートの使用や道路では手を繋ぐなどを、当たり前のように親子で意識していきたいですね。

希望保育 8/13(水)~15(金)

この3日間は、事前に申請されたご家庭のみ対象の希望保育とさせていただきます。持ち物は以前配布の手紙をご覧ください。また、予定が変わって欠席される場合はお早めにご連絡をお願いいたします。

誕生会 8/28(木) 10:00~

8月生まれのお友だちのお祝いですよ！お祝いされる友だちを自分のことのように、「おめでとー！」と声を掛けている子どもたちは素敵な育ちをしています。

リトミック 8/6(水)

今年度2回目のリトミックとなります。音を聞いて楽しんで身体を動かすことはもちろんのこと、繰り返し取り組んでいる大きい子は音が聞こえるとすぐに反応ができるようになっていきます。子どもたちの力は本当にすごいですね。

※8月はカレーライスの日、おべんとうデーはありません。ご承知おきください。

お知らせ・お願い

★ココロライブラリーについて

ココロライブラリーを沢山の方にご利用いただいています。利用のポイントについて改めてお伝えいたします。

- ・蔵書は保護者会費、寄付によるものです。
・『親子で読むこと』を目的として設置しています。

みんなの本として大切に扱うことを意識していただきながら、お子さんとの読み聞かせの時間を楽しんでいただければと思います。どうぞ活用ください！

★降園時間の駐車場の利用について

最近、お迎え後に園に留まる方が増えているように感じます。なかなか子どもが聞いてくれないという様子は理解できますが、限られた駐車場が空かないという事実もあります。特に17時以降からお迎えの方が増え始めますので、皆さんで駐車場の譲りあいの利用をお願いいたします。お迎え後は園に長い時間留まることのないようにご協力ください。必要があれば職員がお手伝いとして出勤しますのでお気軽にお声掛けください。

★誕生会について

毎月の誕生会は子どもたちの楽しみが詰まった特別な一日です。誕生月でお祝いされるのはもちろんのこと、お祝いする側の子たちも自分のことのように喜んでくれています。自分がお祝いされるだけでなく、友だちのことをお祝いできる気持ちの育ちのためにも、家庭都合のお休みをできるだけ避けていただきますと幸いです。誕生会は10時から1時間程度のため、終わり次第降園ということも可能ですので、都合がある場合は是非ご検討ください。

保護者会・保育園共催の夏祭りにご参加いただいた皆様、ご協力ありがとうございました。夏祭り委員の皆様も、お忙しい中、色々と段取りをつけて準備していただき本当に疲れ様でした。当日は沢山の人が園内から溢れんばかりでしたが、皆さんそれぞれに約束事を守りながらご参加いただいたので、大きなトラブルもなく一日が過ごせたのではないかと思います。
そうグループの太鼓演技は、当日を迎えるまでの一人一人の頑張り、超満員の緊張感がある中での披露、その一つ一つが感動を呼びましたね。先日記信もしたお祭りごっこの中で披露した太鼓では、初めて全員揃って太鼓を叩くことができ、最大級の「ブラボー！」の音が園に響いていました。実はその日、2、3、4歳児もステージで太鼓を披露していたのです。どの学年も初めてステージで太鼓を叩いたのにも関わらず、どうグループの見様見真似でリズムに合わせて叩いてみたり、自分が叩いた後は列の後ろに移動したり、最後にはみんなで「ヤー！」のポーズをしたりと我々職員も驚くほど上手だったので、普段から見ていることが「真似びっ学び」につながっていたことがよく分かる光景でした。

ホールイベント(2~5歳児対象)の盆踊りでは、子どもたちだけでなく、保護者の皆さんにとっても協力的に、そして意欲的にご参加いただいたことが印象的でした。お家の方に抱えられてワッショイワッショイとされていたときの子どもたちのなんとも嬉しそうな顔！やっぱ家族っていいな、子どもたちはお家人とのふれあいが一番なんだ、と肌と心で感じた瞬間です。
夏祭り終了後、保護者の皆様にお答えいただいたアンケートは、本当に有り難い回答ばかりでした。全て皆さんの名前も含めて公開したいと思います。回答全てに職員で目を通し、共有させていただきました。アンケートの中で特に多かったのが、職員や夏祭り委員の皆様への労いの言葉です。そして「素敵な経験」「素敵な思い出」「素敵な夏祭り」と同じように感じてくださった方が多くいらっしゃいました。皆様のご感想の一つ一つから感じたのは、相手に思いを馳せることの大切さ、共感することの素晴らしさ、感謝の気持ちを示すことで伝わる思いの重要性。本当に素敵な保護者の皆様に支えられていると改めて感じた次第です。
園長挨拶でも述べましたが、練習ではなく、普段楽しんでいることを当日におこなうという認識で日々保育をしております。練習で教え込むのではなく、遊びの中で楽しんでいくことが乳幼児期には大切で信じ、楽しくなければ保育園ではないの精神で今後も楽しんでいきます。

園長 梶原 秀一